

## المقدمة

جاءت فكرة شركة إنصات كشركة خدمية نظراً لإحتياج المنشآت الحكومية والأهلية لخدمات الأمن والنظافة والصيانة والتشغيل. وفقاً لما توصلت إليه التقنية من أجهزة ومعدات فاستوحت مسماها من الأحرف الأولى للنشاطات الخدمية التي تقدم للمنشآت وتساهم في رقيها.

The company 's idea came as a service company due to the need of governmental and civil institutions

For security, cleaning, maintenance and operation, according to the technology Of equipment and the name of the first charcters of the service activites Which provide facilities and contribute to the promotion.

## السيرة الذاتية لشركة انصات

ان شركة انصات الرائدة في تقديم ارقى خدمات المنشآت في مجال الصيانة والأمن والنظافة والإدارة والتشغيل ندرك الأهداف والغايات التي أنشأت من أجلها وتسعى من خلال جهود موظفيها بأن تكون الشركة الرائدة الموثوق بها في تقديم مثل تلك الخدمات لنتقني لتطلعات عملائنا وتحقيق اهدافنا وطموحاتنا

المدير التنفيذي  
محمد هاجد الجعيد



## رؤية الشركة

أن تكون من الشركات الرائدة في تقديم خدمة الأمن والتشغيل والصيانة والنظافة

Be a leading provider of security services  
Operation, maintenance and cleanliness.

## أهداف الشركة

- 1 - إقامة ونظافة وصيانة المجمعات السكنية والتجارية والفنادق والمطاعم والمنتزهات والمراكز الترفيهية والمنشآت التعليمية الترفيهية والرياضية والموانئ والمطارات والمنشآت البحرية والكهربائية.
- 2 - شراء الأراضي لإقامة المباني عليها واستثمار هذه المباني بالبيع أو الإيجار لصالح الشركة وتطوير وإدارة وصيانة العقار .
- 3 - مقاولات عامة للمباني والأعمال الكهربائية والميكانيكية.
- 4 - إقامة وتشغيل المبرقات وأجهزة الاتصالات السلكية واللاسلكية .
- 5 - إقامة وتشغيل وصيانة مستودعات التخزين والتبريد .
- 6 - صيانة وتسييف الحدائق والمنتزهات والمشاريع الزراعية .

- 1 - Establishment, cleanliness and maintenance of residential and commercial complexes, hotels and restaurants Parks, recreational centers and recreational educational establishments Sports, ports, airports and marine and electrical installations.
- 2 - Purchase of land for the construction of building and investment of these building by sale or rent For the company and the development, management and maintenance of real estate.
- 3 - General Contracting for buildings and electrical and mechanical works.
- 4 - Construction and Operation of telegrams and telecommunications devices.
- 5 - Construction, operation and maintenance of storage and cooling warehouses
- 6 - Maintenance and coordination of gardens, parks and agricultural projects.

## رسالتنا

توفير أرقى خدمات الأمن وحراسة المنشآت والتشغيل والنظافة والصيانة وحرصنا على تحديث خبراتهم من خلال دورات تدريبية دورية لكل المستجدين في عالم المنشآت.  
ستبقى شركة انصات الجواب المناسب لاحتياجاتكم عندما تتوقعون الدقة والجودة والالتزام .

Providing the finest security services, guarding facilities, operation, cleaning and maintenance

We have been keen to update their expertise through regular training

We have been keen to update their expertise through regular training

The company will continue to listen to the appropriate answer to your needs when you expect accuracy, quality and commitment.



## عملائنا هم شركائنا في النجاح

## عملائنا هم شركائنا في النجاح

طاقان  
تنمية بشرية



طاقات

مقهى روتبي بوي

معهد وول ستريت

سوق العبيكان

مركز تاج الطفولة



مستشفى الأمين

مستشفى الحسن

مستشفى الأطفال

مجمع قلب الطائف

سوق النخيل



شركة اسماعيل أبو داوود

برج قلب الطائف

فالي سنتر

مستوصف كريستال

انصبا  
شركة انصبا لخدمات المنشآت



إدارة - نظافة - صيانة - أمن - تشغيل  
Management - Clean - Maintenance - Security - Operation

خدمة العملاء  
920003987

انصبا  
شركة انصبا لخدمات المنشآت

خدمة العملاء  
920003987

إشراف  
محمد هاجد الجعيد  
المدير التنفيذي

إعداد  
عبدالله الزهراني  
مدير الأمن

Limited Company  
C.R.: 1010279027 Kingdom of Saudi Arabia  
P.O.Box 7070 post Code ( Al-Taif ) 21944  
Tel.: +966 12 7325555 Fax : +966 12 7370707

شركة ذات مسؤولية محدودة  
س.ت. ١٠١٠٢٣٩٠٢٧ المملكة العربية السعودية  
ص.ب. ٧٠٧٠ الرمز البريدي ( الطائف ) ٢١٩٤٤  
هاتف : ٩٦٦ ١٢ ٧٣٢٥٥٥٥ فاكس : ٩٦٦ ١٢ ٧٣٧٠٧٠٧

[www.insat.com.sa](http://www.insat.com.sa)